

2024-12-12

Inauguran viaducto Atlixcáyotl en la Zona Metropolitana de Puebla

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.tyt.com.mx/nota/inauguran-viaducto-atlixcayotl-en-la-zona-metropolitana-de-puebla>

El gobierno de Puebla inauguró el Viaducto Atlixcáyotl conformado por los distribuidores Periférico Ecológico-Atlixcáyotl y Osa Mayor, así como el Paso Inferior Cúmulo de Virgo.

Sergio Salomón, gobernador de la entidad, dio el banderazo para abrir la circulación de las vialidades que mejorarán la afluencia vehicular, que ocasionaba retrasos de hasta 40 minutos.

El mandatario recalcó que el Viaducto Atlixcáyotl fortalecerá la movilidad en la parte sur de la Zona Metropolitana, así como en el mayor punto de comercios y servicios ubicado en la vía Atlixcáyotl.

La Zona Metropolitana tenía la necesidad de una intervención mayor, ya que significaba un gran problema de movilidad, dijo.

Al respecto, el subsecretario de Infraestructura, Jesús Aquino Limón, comentó que estas obras forman parte del Plan Estratégico de Movilidad implementado en el estado para garantizar la fluidez del tránsito.

Te puede interesar: Puebla mejora el servicio de transporte público con la capacitación de más de 10 mil operadores

En tanto, el presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción en Puebla, Gustavo Vargas Constantini, destacó que el viaducto no sólo es una obra de ingeniería moderna, sino un símbolo de movilidad más eficiente.

No sólo mejorará el tránsito, sino que abonará a la movilidad de toda la zona beneficiando a miles de poblanos y contribuyendo al desarrollo económico de la región. Hoy celebramos el inicio de una etapa de movilidad urbana en Puebla, esta obra representa un paso hacia el futuro donde transporte será más ágil y más accesible para todos.

Te invitamos a escuchar el nuevo episodio de nuestro podcast Ruta TyT: